

FORKOPIMDA

Rutin setiap hari kamis Polsek Gempo Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan do'a bersama

Panji R - CIREBON.FORKOPIIMDA.COM

Dec 7, 2023 - 10:38



Binrohtal - Yasinan / Polsek Gempol
-6,70215, 108,42631, 181°
7 Des 2023 08.36.24

Seluruh Anggota Polsek Gempol sangat antusias hadir dan mengikuti kegiatan do'a bersama yang kali ini di pimpin Oleh Kapolsek Gempol KOMPOL H.MUNAWAN.,S.H. besar harapan dengan dilaksanakan kegiatan do'a bersama/yasinan anggota Polsek Gempol menjadi anggota Polri yang agamis

dan humanis dalam menjalankan tugas dilapangan sehingga menjadi ladang ibadah.

Yasinan dan doa bersama menjadi salah satu kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh seluruh umat muslim terutama anggota Polsek Gempol - Polresta Cirebon yang beragama Islam, Kegiatan tersebut dilakukan sebagai bentuk penghargaan dan penghormatan terhadap orang-orang yang telah meninggal dunia serta untuk memohon doa dan berkah kepada Allah S.W.T. Selain itu, kegiatan yasinan dan doa bersama juga dapat menjadi sarana untuk memperkuat hubungan sosial dan kebersamaan antara personil Polsek Gempol - Polresta Cirebon. (07/12).

Mejalin silaturahmi juga menjadi salah satu bentuk ibadah yang sangat dicintai Allah Subhaanahu Wa Ta'ala, Tausyiah do'a bersama kali ini dengan tema " jaga kesehatan disaat sekarang menghadapi musim kemarau/panas, karena kesehatan sangat menunjang untuk lakukan tugas apalagi menjelang Pilpres 2024 mendatang sehingga menjadi ladang ibadah" ucap Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN S.H.

Yasinan dan doa bersama bisa menjadi acara yang ampuh dalam menjaga kebersamaan dan persatuan seluruh personil Polsek Gempol - Polresta Cirebon. Kegiatan tersebut dapat memperkuat jalinan sosial, menanamkan nilai-nilai agama dan budaya, serta meningkatkan spiritualitas umat di lingkungan sekitar. Oleh karena itu, mari kita menjaga tradisi yasinan dan doa bersama, dan membina hubungan harmonis antara satu sama lain serta benar-benar menikmati pengalaman bersama di dalam kegiatan ini.

Tidak henti-hentinya Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN., S.I.k. M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol MUNAWAN S.H untuk selalu mengingatkan kepada seluruh anggotanya agar meningkatkan iman dan taqwa kepada ALLAH. S.W.T.